

# 令和四年

新年の  
ごあいさつ



上島町長  
上村 俊之



上島町の皆さま、明けましておめでとうございます。

穏やかな初春に、新型コロナの影響で里帰りが叶わなかつたご家族も今年は帰省され、久しぶりの賑やかな笑顔と、心豊かで幸せに満ちた時間を過ごされている世の中にならお喜び申し上げます。

新年は以前の景気に戻り、活気あふれる世の中になることを願っています。

さて、昨年の私の行政

は本来の仕事は十分にできました。私は、町長が町長室に常駐していたので、上島町の実情を伝え、皆さんと懇談し、国や県に上島町の実情を伝え、成果が出るまで陳情活動や新たな施策を開拓するなど、町民の皆さんの夢を現実にすることが町長の務めであると認識しています。10月以降は新型コロナが理解できない速さで収束に向かつたので、本来の活動ができたのではないかと自負しています。

新型コロナワクチン接種では、県下でいち早く目標を達成することができます。これは、町民の皆さんが安心して生活するために最も有効な手段であり、3回目の接種も医療関係者は昨年12月から始まっています。一般の皆さんは2月から実施する計画で進めてお

ります。本年は、いよいよ岩城橋が完成し、上島町民の長年の夢であった「ゆめしま海道」全線開通が実現します。今まで以上に町内交流や経済活動が活発になりますので、町民の皆さまには上島町の新たなステージを楽しんでいただけたらと思います。橋でつながつていな

い高井神や魚島について推測されます。そうした中、昨年は、一年延期となっていました東京オリンピック・パラリンピックが開催され、町内においても町民2名を含む7名のランナーラで希望の光となる聖火をつなぎ、大会を盛り上げました。また、東寺百合文書に記録が遺る中世

も、公私かそれ以上に応しなければならない事は言うまでもありません。もちろん、楽しむ前提には安心して生活できる環境を整える必要があります。

懸案事項であつた株式会社いきなスポーツ検証委員会予算が議会に認められただけなかつたのは残念でしたが、8月には町長である私が社長に就任し、健全運営に向けて動き始めることができました。上島町の財政も厳しい状況ではありました

が、私の公約でもある財政健全化に向けて、財源の確保や徹底した事業の見直しを進めることができます。

また、活動を停止していたさまざまな施策やイベントについても、十分な見直しを行つた上で再開したいと考えています。

特に、音楽祭につい

ては何年も開催されてい

ます。特に、音楽祭につい

ては年も開催されませ

んので、可能な限りの対応をしていきたいと

考へています。

今、瀬戸内海は世界か

ら注目を集めています。

言い換えれば、この瀬戸内

の島々の本当のよさが

やつと分かってきたとい

うことではないでしょう

か。台風などの災害も少

なく、豊かな自然と豊かな食材がある瀬戸内海に住む人々は、昔から穏やかで人柄もよく、鎌倉時代から安土桃山時代までの300年間は「日本の文化の中心は京都ではなく瀬戸内海だった」と定義する歴史学者もいらっしゃいます。地理的にも、人間では創造することが不可能である多島美が、自然の力で形成されています。移住を考えている人々にとっても、上島町は魅力に溢れる島々です。私達は離島の不便さを嘆くだけではなく、子供等のためにもこの地理的優位さを再認識し、自信と誇りを持っています。

島町が日本一『居心地のいい町』になるよう、全

力を尽くしてまいります

ので、町民の皆さまから

のご指導とご協力をいた

だきますよう、新年もよろしくお願い申し上げま

す。

上島町長 上村 俊之



上島町の皆さま、新年明けましておめでとうございます。

町民の皆さまにおかれましては、希望に満ちた令和四年の新春を晴れやかにお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

年頭にあたり、上島町議会を代表いたしまして謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

一昨年から続く、世界的規模でまん延する新型コロナウイルス感染症の影響から、町民の皆さまはさまざまな局面において、多くの困難に直面さ

れました。そのような状況から、経済情勢の先行きも不透明であり、地方自治体を取り巻く環境は依然として厳しく、特に自主財源に乏しい上島町は、今後も厳しく財政運営が続くことが推測されます。

そうした中、昨年は、一年延期となっていました東京オリンピック・パラリンピックが開催され、町内においても町民2名を含む7名のランナーラで希望の光となる聖火をつなぎ、大会を盛り上げました。また、東寺百

合文書に記録が遺る中世の塩の莊園「弓削島莊跡」が、上島町内で初めて国の史跡に指定されるなど、コロナ禍の中においても、明るい話題がありました。

今年は、待望の「ゆめしま海道」最後の一橋である生名と岩城を結ぶ「岩城橋」が三月に開通予定であり、町内交流や今後の産業の活性化等に期待も日増しに膨らんでおり、これまでの課題解決に向けて全

力を使くしたいと思いまして、町民の皆さまには昨年にも増して、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

終わりに、この新しい年が町民の皆さまにとりまして幸多き年になりますことを心から祈念申しあげまして、新年のご挨拶とさせていただきま

す。

上島町議会

議長	前田 省二
副議長	前田 省二
林 藤田 德永	寺下 満憲
林 宮地 藤田 貴久	池本 康彦
林 藏谷 耕司 敬生	池本 光章
大西 幸江	濱田 利雄
龜井 文男	高嘉 興治
山上 耕司	高嘉 興治
藤田 德永	高嘉 興治
山上 耕司	高嘉 興治
林 藏谷	高嘉 興治
大西 幸江	高嘉 興治
龜井 文男	高嘉 興治
池本 光章	高嘉 興治
濱田 利雄	高嘉 興治
高嘉 興治	高嘉 興治